



ॐ || ཀམ་སྐྱབ་བརྒྱད་ཚེས་འཁོར་གླིང་དགོན་པ།

KARMA SIDDHA PARAMPARA DHARMA CHAKRA DIPASYA BIHAR
Pokhara Manang Gumba

Breve historia

El monasterio más antiguo de Pokhara fue establecido originalmente en 1960 por los pueblos Nyeshang emigrantes de Manang del Himalaya. Está situado en la cima de una pequeña colina verde y rodeado de un espeso bosque con una magnífica vista de toda la cordillera Annapurna del Himalaya y la ciudad de Pokhara. Es una de las principales atracciones turísticas de Pokhara. Sin embargo, la visita de pocos turistas ha permitido que el Monasterio permanezca tranquilo y majestuoso. El monasterio fue reconstruido entre 1994-2001. Debido al devastador terremoto de abril y mayo de 2015, hay grandes daños estructurales en el monasterio y los albergues de monjes. Durante los últimos años, la condición empeoró por los continuos deslizamientos de tierra en el área debido a la falta de muros de contención adecuados, lo que la hace insegura para vivir. En la actualidad, los monjes todavía viven dentro de estos albergues inseguros y parcialmente dañados. Los monjes viven temiendo por su seguridad. Nosotros también tememos por la seguridad de los monjes y de todos los que viven en estos albergues. La reconstrucción del monasterio y sus edificios circundantes, incluidos los albergues de monjes, debe hacerse con urgencia. El monasterio está en extrema necesidad de ayuda en efectivo y en caridad para materializar esta misión.

Plan Maestro:

1. Monasterio principal
2. Cuadra de monjes & Salones (136 habitaciones)
3. Cocina, comedor + sala de TV
4. Muros de contención y un camino de alquitrán de 500 metros que conduce al Monasterio
5. Espacio de estacionamiento subterráneo y sala multifuncional
6. Parque infantil
7. Casa de huéspedes
8. Museo, estatua de Buda, biblioteca, cafetería y tienda de recuerdos, jardín
9. 300 escalones de escaleras con 8 stupas que conducen al Monasterio
10. Estacionamientos públicos, baños públicos
11. Clínica

Actividades

La rutina diaria de un monje comienza con la oración matutina que genera compasión hacia cada ser sensible y la meditación sobre el aspecto de la sabiduría enseñado por el Buda. Para que cada acto del día pueda ser motivado y generado por la compasión y la sabiduría. Después de las oraciones de la mañana, los monjes más jóvenes se dedican a memorizar las estrofas pronunciadas por el Buda y los sabios maestros del pasado, mientras que los monjes mayores participan en la meditación y las prácticas. Los monjes más jóvenes luego asisten a la escuela siguiendo el plan de estudios de educación nacional. Después del almuerzo, los monjes llevan a cabo su práctica rutinaria diaria de rituales budistas.

Oraciones

Las oraciones se llevan a cabo dos veces al día temprano en la mañana y en la noche dedicadas a la paz mundial, bendiciones para el éxito terrenal y espiritual, y para superar la contaminación como la enfermedad y los obstáculos. Sin embargo, cualquiera puede pedir a los monjes que reciten las escrituras budistas para cualquier ocasión. El patrocinio para la recitación es muy bienvenido con el mérito dedicado al beneficio y bienestar de sus seres queridos. Estos patrocinadores son necesarios para mantener el sustento de los monjes.

Educación

El monasterio ofrece una doctrina budista tradicional integral y prácticas rituales, además de la educación escolar moderna. Mientras que los monjes mayores participan diariamente en sadhana o meditación para el desarrollo interior, a los jóvenes monjes se les enseña educación basada en el plan de estudios escolar nacional a diario junto con prácticas de rituales budistas.

Budismo

El budismo es una forma de vivir conscientemente de una manera correcta, sin dañar a ningún tipo de seres concientes, evitando los dos extremos y residiendo en el camino medio. El camino intermedio es perfecto para cada sociedad y situación que beneficia tanto a uno mismo como a los demás. En otras palabras, budismo significa acto legítimo en todas las condiciones y situaciones totalmente basadas en lógicas legítimas. Es por eso que Einstein dijo: "En el futuro, si alguna religión puede caminar lado a lado con la ciencia moderna, será el budismo".

Proyecto Mensual

Le damos la bienvenida a unirse a nuestro campamento de recaudación de fondos 1\$ PROYECTO MENSUAL o más para reconstruir el monasterio. Puede contribuir en efectivo o en caridad para la reconstrucción. Nos regocijamos en su generosidad. Que bendiciones abundantes le llegue para usted y su familia.